

La Escuela Municipal de Atletismo tendrá un protocolo para su funcionamiento

ALBA DE TORMES

El Ayuntamiento acoge la presentación de la nueva temporada que pretende comenzar en octubre con todas las medidas de seguridad para seguir fomentando el deporte

REDACCIÓN / WORD

ALBA DE TORMES. El salón de plenos del Ayuntamiento de Alba de Tormes acogió en la mañana de ayer la presentación de la temporada 2020-2021 de la Escuela Municipal de Atletismo.

José García, concejal de Deportes de Alba de Tormes, explicó que «si la situación lo permite,

esta nueva temporada dará comienzo en octubre y se desarrollará hasta el mes de junio, con participación en las competiciones de campo a través, pista cubierta, pista al aire libre y duatlones de juegos escolares, además de la participación en carreras populares que tengan lugar durante la temporada».

Junto al edil de Deportes se encontraban Juan Carlos Hernández, monitor de la escuela, y Yolanda de los Dolores, en representación de una de las empresas patrocinadoras de la Escuela de Atletismo de Alba de Tormes.

La escuela tiene en la actualidad 40 componentes entre edades comprendidas de 8 a 14 años, y en estos momentos abre el pe-

riodo de inscripción para cubrir las posibles bajas y las vacantes de primer año. Los interesados en formar parte de la misma o en recibir más información pueden ponerse en contacto con la escuela en el siguiente número de teléfono: 695 589 179.

José García indicó que, debido a las circunstancias de la pandemia del coronavirus, se está elaborando un protocolo para que los entrenamientos de los niños y niñas se desarrollen con normalidad, «estando muy atentos a cualquier cambio y circunstancia, ya que debido a la pandemia los acontecimientos cambian de un día para otro».

Igualmente, el edil de Deportes insistió que «estamos muy atentos a todas las indicaciones de las autoridades nacionales y regionales y estamos trabajando muy duro para intentar, dentro de lo que marquen las normativas, fomentar el deporte y poner en marcha la actividad deportiva en Alba de Tormes».

También aprovechó el concejal de Deportes para agradecer a las asociaciones y clubs deportivos todo el esfuerzo que están realizando estos meses tan complicados para fomentar y mantener el deporte albenense.



Presentación de una nueva temporada de la Escuela Municipal de Atletismo de Alba de Tormes. **word**

El municipio acoge la etapa reina de la 49ª Vuelta Ciclista a Salamanca élite y sub-23

GUIJUELO

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Guijuelo continúa con su apuesta decidida por el deporte a pesar de la situación actual por la pandemia del coronavirus.

De esta forma, y según comunicaban ayer fuentes del Consistorio, Guijuelo acogerá la etapa

reina de la 49ª de la Vuelta Ciclista a Salamanca élite y sub-23 en la que participarán 20 equipos ciclistas, los próximos días 7 y 8 de septiembre.

La inauguración del evento tendrá lugar el lunes 7 de septiembre a las 14:30 horas en el Recinto de Espectáculos de Guijuelo, con aforo limitado y cumpliendo

con todas las medidas higiénico-sanitarias.

La etapa, de 150 kilómetros, con llegada y salida a Guijuelo, comenzará a las 16:00 horas, desde la calle Filiberto Villalobos, a la altura de la Denominación de Origen. La llegada a meta, en el mismo lugar, está prevista para las 20:00 horas.

La Vuelta Ciclista a Salamanca llega este año con un pequeño recorte, ya que en lugar de desarrollarse en tres jornadas lo hará sólo en dos, siendo la primera la que tendrá a Guijuelo como municipio protagonista al acoger la salida y la llegada.



La edil de Fomento, Marta Labrador, visita las obras. **word**

Renovación de las acometidas de abastecimiento de Almendares

SANTA MARTA DE TORMES

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está inmerso en las obras que servirán para sustituir la totalidad de las acometidas de la red de abastecimiento de la urbanización Almendares.

Se trata de una obra, explica la edil de Fomento, Marta Labrador, «necesaria para los vecinos de esta urbanización puesto que venían sufriendo averías de forma continuada en el servicio. En este sentido, y comprometidos como estamos con todas las zo-

nas del municipio, hemos considerado imprescindible que la obra se realizara con premura, para tratar de solventar las incidencias y conseguir que los vecinos disfruten de un servicio de mayor calidad».

Así, se está ejecutando un cambio de todas las acometidas, un total de 15, con las que se da servicio a 30 chalets de esta urbanización. El problema que se estaba produciendo en estas acometidas es que el tubo que discurría hasta la tubería general estaba deteriorado y sufría continuas roturas, por lo que las averías eran habituales.

La obra ha supuesto un coste de 4.600 euros y está siendo ejecutada por empresas locales «por ese fuerte compromiso que tenemos para contribuir a que tengan trabajo y a que puedan salir de la situación tan difícil que muchas de ellas han pasado».



Instrumentos donado al Ayuntamiento de Villares de la Reina. **word**

El Ayuntamiento agradece la donación de instrumentos musicales

VILLARES DE LA REINA

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Villares de la Reina agradece a la directora de la academia Musicay la donación de varios instrumentos musicales y de material didáctico para la enseñanza de la música.

María Teresa Ramos, promotora y directora de la academia Musicay además de reconocida pianista, ha manifestado siem-

pre un gran cariño por Villares de la Reina.

Durante sus diez años de trabajo en Villares de la Reina, junto con la exconcejala de Cultura, Teresa Polo, organizó numerosos conciertos, que siempre recibieron el aplauso de familiares y amigos de los alumnos participantes.

A la hora de cerrar su academia en Salamanca, ha cedido a Villares de la Reina mobiliario infantil y de adultos, instrumentos de pequeña percusión como panderetas, triángulos, panderos, xilófonos, dos pianos, una batería, elementos decorativos y didácticos para la enseñanza de la música. La edil de Cultura, Angeles Giménez, y el alcalde, Ventura Recio, le han agradecido personalmente el gesto.